

Mittwoch 14. November 2007

Aufstehen, E-Mails abrufen, Frühstücke und richten. Irgendwas war anders heute Morgen im Bad. Es war etwas wärmer als sonst. Funktionieren die Heizungen schon? Die werden aber erst Morgen angeschaltet. Ich habe dann doch mal an den Heizkörper gefasst und festgestellt, dass dieser nicht kalt sondern ganz leicht erwärmt war. Daraufhin habe ich gleich auch mal die anderen getestet und festgestellt, dass dies auch hier der Fall war. Aus welchem Grund auch immer zumindest waren sie lauwarm. Ob dies jetzt nun alles war werde ich dann am nächsten Tag feststellen.

Im Büro gab es viele kleine Arbeiten zu erledigen. Unter anderem habe ich ein paar Daten zusammengetragen und ausgewertet. Somit war dieser Arbeitstag auch vorbei und es ging nach Hause. Da ich noch Hunger hatte und Lust auf einen Burger hatte, bin ich zum KFC gelaufen der nicht weit ist vom Büro und auch in Richtung meiner Wohnung liegt. Ich hab mir dann irgendein Menü aufschwätzen lassen. Dies soll wohl ziemlich scharf. Anstatt Pommes gab es hier so eine Art Fischstäbchen. Dies hat dann gar nicht mal so schlecht geschmeckt. Aber scharf war es nicht nur gut gewürzt eben. Draußen ist es mittlerweile gut kalt geworden. Seit ein paar Tagen schon fahren die ganze Leute mit ihren Zweirädern (von denen gibt es hier wirklich viele und dazu noch in allen möglichen Varianten bis hin zu Dreirädern) gut eingemummt herum. Dazu haben sie dann Lederschürzen an den Beinen und Riesenhandschuhe um die Griffe des Lenkers. Die Handschuhe sind fest mit dem Lenker verbunden und somit muss man nur noch die Hände reinstecken. Solche Masken haben sie auch vor der Mund aber dies war eigentlich schon seit meiner Ankunft im Sommer der Fall. Im Winter dient es vielleicht auch dazu, dass die Luft angewärmt wird bevor sie die Nase hoch geht.

Daheim hab ich mir dann wieder einen entspannten Abend gemacht. Als ich die Wohnung betreten habe, hab ich auch gemerkt, dass die Wohnung nicht kalt ist sondern ein bisschen warm. Zwar musste ich dann meine Klimaanlage anschmeißen aber es hat dann nicht so lang gedauert bis die Wohnung warm war. Unter anderem spiel ich gerade viel Diabolo. Wo ich gerade wieder mehr Lust dazu gefunden habe dies zu spielen. Aus dem Internet hab ich mir ein paar neue Tricks angeschaut und ausprobiert. Dazu lass ich dann Musik spielen und dann macht die ganze Sache noch mehr Spaß.